

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 12.10.1779-04.10.1781

21. Mai 1780

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172394

151
Es hing zum Besuche von, das ganze 3 Cap: Joh: in Ansehung
Gedichten der Geminus exegetisch erklärt und prächtig aus
Joh: zu legen gesucht, so wolle ich diesmal eine Circular nicht
interpolieren, sondern lasse einen Auszug aus des göttl:
H. Dr. C. P. Programmata gemacht, über das 2 Cap: des
Proph: Haggai u. 6, 7, 8. und lasse in Ansehung der
" Annunzierungen von einigen Tugenden des Jinnah, so
" in Ansehung Christi in der Malt. Ich konnte nur etwas
im 1 Teil von im Jinnah und Annunzierungen
Worte nach und annehmen, so waren viel und Ansehn
von Ansehn. Nachmittags lasse in H. Pöhlmanns
Catechismus Lesung mit der großen Anzahl Kinder. In
nachmittags H. P. Runk als Exeget über Act: 2, 36. " Der
" nun das ganze Laub Israel gairt, das Gott Jesus, im
" offenbarlich ist, zu dem Herrn und Christ gemacht.
Montag d. 22. May. Nachmittags lasse H. Runk als Professor
im Collegio einen Examen der Candidaten, die einen Gradus
erlangen wollen, bei zu eronen. Die Anzahl der Schüler
Studiosorum ist schon auf 27 gerathen. Der Herr Pastor
K. und H. haben für einen Mann als Professor Philologiae
und wussten um mit den Vätern an der Universität, so
das 26 in Geminus einen Abdruck, sondern nicht Nützlich.
unseren Plan, und wenn die Anzahl der Schüler
auf 30 kam, so wird auf den H. Professor im Substitut
Exeget, was zu H. P. Runk in einem selbigen H.
Müller Vorgeslagen ist. Ich habe in der 3. Klasse
Lassen von der ersten Nachmittags die Herrn A. K. J. J.